

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1096: Verkehrsfreigabe Fußgängersteg Herbolzheim am Freitag, 22. September 2023, 18:00 Uhr (Landkreis Heilbronn)

22.09.2023

Gemeinschaftsmaßnahme von Regierungspräsidium Stuttgart, Deutsche Bahn AG und Stadt Neudenu | Kosten von rund 1,3 Millionen Euro teilen sich Bund, Land und Deutsche Bahn



Stadt Neudenu

Das Regierungspräsidium Stuttgart (RPS), die Deutsche Bahn AG und die Stadt Neudenu errichteten seit Sommer 2022 den Brückenneubau über die Jagst in Herbolzheim. Der Neubau dieses Fußgängerstegs war wegen der Erneuerung des unmittelbar benachbarten Bahnüberganges durch die Deutsche Bahn und die damit ebenfalls verbundene künftige Erneuerung der Landesstraßenbrücke erforderlich geworden.

Die Stadt Neudenu hat beim Neubau der Brücke die Planung und Bauausführung vom RPS übernommen. Die Finanzierung der Maßnahme in Höhe von rund 1,3 Millionen Euro erfolgt zu je einem Drittel durch den Bund, das Land und die Deutsche Bahn.

Das Brückenbauwerk wird morgen (Freitag, 22. September 2023) um 18:00 Uhr im Rahmen einer kleinen Feierstunde durch den Bürgermeister von Neudenu, Jochen Hoffer, und den stellvertretenden Leiter des RPS-Baureferates Nord, Baudirektor Ralf Hoffmann, für die Bürgerinnen und Bürger freigegeben.

Bürgermeister Jochen Hoffer betonte die Bedeutung des neuen Fußgängerstegs für die Bürgerinnen und Bürger von Herbolzheim. „Durch den kommenden Neubau der benachbarten Landesstraßenbrücke wird die Verbindung zwischen beiden Ortsteilen unterbrochen sein. Daher bin ich froh, dass wir den Fußgängersteg morgen freigegeben können, um so die Verbindung sicherzustellen. Bund, Land und Bahn danke ich ausdrücklich für die Übernahme der Bau und Planungskosten.“

Baudirektor Ralf Hoffmann vom RPS bedankte sich bei der Stadt Neudenu für die reibungslose Zusammenarbeit und für die Übernahme der Planung und der Bauausführung. „Gemeinsam ist es gelungen, die neue Brücke für die Bürgerinnen und Bürger zu realisieren. Allen an der Maßnahme Beteiligten gilt mein Dank für Ihre Mühe und Ihr Engagement.“

Die drei Projektbeteiligten bedanken sich bei allen betroffenen Bürgerinnen und Bürgern für ihr Verständnis für die Maßnahme sowie für die Einschränkungen während der Bauzeit.

Die Maßnahme ist Teil des Mobilitätspaktes für den Wirtschaftsraum Heilbronn – Neckarsulm. Weitere Informationen dazu finden Sie unter Mobilitätspakt Heilbronn-Neckarsulm: <http://www.mobilitaetspakt-h-n.de>

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Anlage:

[Foto der neuen Brücke in Herbolzheim, Quelle: Stadt Neudenu \(jpg, 3 MB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau Verkehr](#)